



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	25/07/2023	LEGISLATIVO

Aspirantes a candidatos deben generar pactos sociales y no enfocarse en encuestas: Mier



El coordinador de los diputados federales de Movimiento de Regeneración Nacional, Ignacio Mier Velazco, señaló que se debe de privilegiar la generación de un pacto con la ciudadanía, en lugar de enfocarse a los resultados de encuestas y pruebas de polígrafo.

El legislador indicó que se tiene que privilegiar la cercanía con la sociedad en lugar de darle mayor importancia a los resultados de los ejercicios hechos por las casas encuestadoras.

En este sentido, hizo un llamado para que todos aquellos que buscan una postulación, realicen trabajo de campo para generar dicha vinculación con las personas y hagan a un lado otro tipo de acuerdos.

"Más que polígrafos que hagan un pacto con el pueblo, que gasten suelas, que convoquen a asambleas, que no anden haciendo acuerdos cupulares, el pacto es con la gente, con los ciudadanos", declaró.

Mier Velazco señaló que en su caso, el uso de las encuestas ha sido para poder medir cuáles son las problemáticas a las cuales se enfrentan las personas y de qué manera pueden atenderse.

Además, indicó que la encuesta para la definición del coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación, se hará después de que se haya llevado a cabo el proceso nacional y el local.

"La encuesta que vale se va a hacer después del proceso estatal, las mías me sirven para planear el trabajo en lo individual, me permite conocer los problemas, compararlo con lo que me dicen", dijo.

Añadió que él no hará uso de dichos mecanismos, toda vez que su forma de trabajo es la de tener un acercamiento directo con la gente y con ello poder generar un pacto de trabajo coordinado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	25/07/2023	LEGISLATIVO

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/aspirantes-candidaturas-privilegiar-pacto-gente-mier>